
Планы и задачи на новый учебный год: Ученый
совет ДонНАСА утвердил стратегию развития
ВУЗа

25 сентября 2017 года состоялось первое в новом учебном году заседание Ученого
совета ДонНАСА.

По традиции перед началом рассмотрения вопросов повестки дня ректор академии
Евгений Васильевич Горохов отметил студентов и преподавателей, которые на
различных уровнях представляют академию в науке, практике, учебе и спорте,

добиваются высоких результатов в выполнении важнейших задач развития Донецкой
Народной Республики.
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В первом вопросе «Об организации и плане работы Ученого совета на 2017/2018
учебный год» Евгений Васильевич Горохов поставил задачу привлекать к обсуждению
вопросов повестки Совета на каждом заседании представителей комиссий.



– Мне бы хотелось, чтобы в обсуждении каждого вопроса, а они очень важны,
участвовали коллективы комиссий, их представители. Возможно, будет и больше
мнений, будет поиск вариантов решения проблем и задач. Сегодня же проректоры
представляют готовые выводы и наработки. – Отметил Е.В.Горохов.

Также  ректор  подробно  охарактеризовал  результаты  вступительной  кампании,
подчеркнув необходимость активнее работать с будущими абитуриентами, расширять
географию аудитории, искать и внедрять новые формы работы с будущими студентами.



Мы очень хорошо в этом году поработали, выполнили и перевыполнили план приема,
что нас очень радует, – подчеркнул глава ВУЗа. – Очень важно продолжать работать
с техникумами. Ребята, которые приходят в академию после окончания техникумов,
очень мотивированы, они глубже понимают задачи, успешно учатся.

Особо остановился ректор на вопросах подготовки магистров, которые должны стать
основой формирования новых педагогических кадров.



–  Очень  важно  на  кафедрах  провести  работу,  разделить  всех  на  магистров
академических  и  производственников.  Магистранты,  которые  хотят  заниматься
наукой, хотят преподавать, должны составить костяк нашего молодого пополнения.
Это должно стать нашей основой, потому что нам самим нужно растить свои кадры.
Только тот, кто вырос в этих стенах, кому все здесь дорого, останется, и будет
успешно работать.



Третий вопрос «Об особенностях организации учебного процесса в 2017/2018 учебном
году»  представил  первый  проректор,  проректор  по  учебной  работе  Николай
Михайлович  Зайченко.



Николай Михайлович рассказал об основных этапах подготовки ВУЗа к предстоящему
лицензированию, о разработке документов, которые регламентируют учебный процесс
в ВУЗе, в частности учебных планов, рабочих программ дисциплин.



Всем коллективом, руководителями подразделений проведена очень большая работа,
направленная на оттачивание всех составляющих учебного процесса – Хочу особо
остановиться  на  задачах  совершенствования  условий  дистанционного  получения
знаний.  В  этом  году  академия  вела  работу  по  набору  студентов  в  рамках
республиканской Гуманитарной программы по воссоединению народа Донбасса. К нам
поступили  учиться  ребята  с  подконтрольной  Киеву  территории,  и  у  них  могут
возникать определенные сложности. А возможность пользоваться нашей электронной
базой  значительно  улучшит  условия  получения  знаний.  Вопросы  применения
электронного  обучения  и  дистанционных  образовательных  технологий  будут  нами
рассматриваться уже на следующем, октябрьском заседании Ученого совета. – Сказал
Николай Михайлович.


